



MOBILISATION DU SPIP DE CREIL : ON CONTINUE

Après une action départementale devant les locaux de l'ACSO de Creil et des assemblées générales régulières, le mouvement se poursuit.

Les agents de l'antenne de Creil souhaitent continuer à agir pour la préservation de la fonction publique et leurs droits.

Stop à ce que les fonctionnaires subissent avec ce gouvernement.

Ils ont décidé :

- de poursuivre le mouvement avec les autres antennes du SPIP de l'Oise
- de maintenir ce bandeau dans l'envoi de mails : "L'ensemble des agents du SPIP 60 dénonce l'application zélée de la loi de Transformation de la Fonction Publique par le Ministère de la Justice. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant les actes de mobilité. Nous sommes attachés aux valeurs de la Fonction Publique".
- de maintenir le silence lors des réunions de service
- de poursuivre l'action : journée « SPIP épuisé » (jour tournant chaque semaine): pas de convocation, pas de rapport, seules les urgences seront traitées.
- Pas de participation aux réunions extérieures et nouvelles actions (expérimentation)
- de renvoyer des courriers aux élus

Une fois de plus, c'est avec regret que nous constatons qu'à ce jour nos préoccupations ne sont pas perçues ni entendues par nos décideurs.

Épuisé par ce manque de considération, l'ALIP de Creil n'est plus volontaire à participer à des « nouvelles actions et expérimentation » et elle s'abstiendra de s'exprimer lors des réunions de service.

A Creil, le 31/01/2020